

¡LA TENTACIÓN DEL CÉSAR!

Luis Vega

LA TENTACIÓN DEL CÉSAR!

LUIS VEGA

influir en los dirigentes del poder fredo del Mazo. temporal.

ticos y los dirigentes religiosos.

cuasi gobierno confesional, con Car- cuentro Solidario. los Salinas de Gortari y, gracias a la chos temas de la agenda política na-gobierno. cional.

mo pocos a lo obispos mexicanos y

Miguel Osorio Chong se salió del de legisladores morenistas (Emmaesde las teocracias an- huacal y cayó en la tentación de ha- nuel Reyes. Hamlet García, Fabio tiguas hasta las demo- cer una plataforma política desde un Castellanos e Israel Zamora) son secracias modernas. Jos grupo cristiano: alentó con Hugo Eric guidores de Naasón Joaquín García y líderes políticos siem- Flores, Alejandro González (sobrino de la Iglesia La Luz del Mundo; ellos pre han pretendido de Jesús Murillo) y Natividad Castre- pretenden crear una Agrupación Pocontrolar al sacerdote. Imám, Papa, Jón la creación del Partido de En- lítica Nacional inspirados en el Hu-Dalia Lama, Rabino y todo personaje cuentro Social (PES) en 2014, para ir manismo Mexicano de López Obrareligioso; en contraparte, los "hom- aliado en la candidatura del PRI al dor anunciaron el pasado I de mayo. bres de Dios" siempre han querido Estado de México y hacer ganar a Al-

La historia de México, desde los Peña Nieto y su grupo y al PES no le brando salarios como funcionarios Aztecas hasta la actualidad, está sal- cumplieron lo acordado, el dirigente federales bajo la figura de Servidores picada de casos donde se vivió un del PES Flores Cervantes terminó su- de la Nación. amasiato entre los dirigentes políti- mándose a la campaña luntos Harecos y religiosos; en lo mejores siglos mos Historia de López Obrador y co. hijo de Arturo Farela. líder fundadel dominio católico y en las épocas ofreciendo el voto de los cristianos, dor y asesor jurídico de la asociación de la Reforma, el pueblo vivió una En el 2018 obtuvo 56 diputados fede- de iglesias evangélicas Confraternice relación de odio-amor entre los polí- rales, 8 senadores de la república y la quien cobra 73,000 pesos como El de Miguel de la Madrid fue un cambio de nombre a Partido En- cargo de la Secretaria del Bienestar.

operación política de Manuel Bartlett López Obrador tiene como aliados a Río México, fundada en 1998 por el Díaz, se dio reconocimiento jurídico los grupos conservadores cristianos, pastor Efrén Ruiz Cabral y Aída, su a la Iglesia Católica; con Ernesto Ze- por ello se reunió al menos tres veces esposa. Tienen B sedes en México y dillo se vivió una separación respe- con pastores de la Confraternidad cuenta con la certificación de Casa tuosa entre gobierno e Iglesta y los Nacional de Iglesias Cristianas Evan- de Dios de Guatemala, una de las gobiernos de Vicente Fox y Felipe gélicas y que tiene el apoyo de estos iglesias evangélicas más grandes de Calderón, los obispos definieron mu- grupos para promover su políticas de Centroamérica, y que ha tenido mu-

Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad documentó que que Cuando Osorio se distanció de varios líderes evangélicos están co-

Es el caso de Josué Farelas Pachegubernatura de Morelos. En el 202 coordinador regional del programa a

Otra organización cristiana vin-En la era de la autonombrada 4T. culada a la familia López Obrador es cho crecimiento en nuestro país. Ca-Pero en el camino a la elección rolyn Adams y su esposo, losé Ra-Enrique Peña Nieto apapachó co- presidencial de 2024, hay un grupo món López Beltrán, acuden con regularidad a la sede San Pedro el Chico, en la alcaldía Gustavo A. Madero.